

Compte rendu de la réunion statutaire n° 755 en date du lundi 5 mars 2012

Au menu :

Assiette nordique

Waterzoï de Saumon sauce safrané

Marquise au chocolat

Accompagné du vin Rouge et Blanc « Le Fleur »

Erratum : Contrairement à ce qui a été stipulé dans le compte rendu de la réunion statutaire n°754, Hugo ne propose pas un partenariat avec le Laac mais avec l'association de l'Art Contemporain.

Intervention de François

François a pris des nouvelles de Pierre Sabatier. Hospitalisé au CHR de Lille, Pierre présente ses amitiés et souhaite avoir des nouvelles des membres du Lions Club.

Intervention de Pierre concernant la Chapelle du Carnaval

Ce fut un très bon cru. Pierre remercie tous ceux qui y ont participé ainsi que les bénévoles (il faudrait d'ailleurs réfléchir à les inviter à un repas).

L'ensemble du Lions Club remercie Olivier et la société BECI pour avoir mis à disposition le local.

Un rappel est également fait concernant la Chapelle des Leo qui aura lieu lors de la bande de Bergues le 18 mars (des invitations sont encore disponible)

Intervention de Jean Pierre sur le point financier

Le compte « œuvre social » est à ce jour de 35033 € net. De l'avis général, il est temps de réfléchir à la redistribution à des œuvres.

Intervention de la commission « Œuvres Sociales »

Un retour sur les Œuvres sociales sera à l'ordre du jour de la prochaine réunion. D'ores et déjà, nous savons que la journée du Golf sera réalisée au profit de l'association « Injeno »

Intervention de Philippe concernant la compétition de Golf du 8 juin 2012

De nombreux changements auront lieu et ce dû au fait de l'arrivée de Bluegreen à la gérance du Golf de Dunkerque. A ce jour, des négociations sont en cours, mais il semble que cette opération ne sera plus aussi « rentable » que précédemment.

Le Président insiste pour que cette opération soit pérennisée dans la mesure où il s'agit d'une « vitrine » pour le club.

Philippe souhaite que chacun des membres puisse œuvrer à trouver de nouvelles entreprises ainsi que des lots.

Intervention de Hugo et Jean concernant le partenariat avec l'association de l'Art Contemporain

Eric rappelle que 2013 est l'année de « Dunkerque, Capital Régionale de la Culture », et relance son idée de mettre en place un festival musical. Il serait peut être intéressant de pouvoir organiser un événement au Laac à cette occasion ?

L'idée « d'utiliser » le lieu lors d'une manifestation (exposition, concert,...) fait son chemin.

Patrick (qui prendra la prochaine présidence) confirme l'intérêt et son souhait de créer une commission culture.

Intervention du Président concernant les 30 ans du Lions Club et le congrès national des Leo

La majorité des membres du Lions Club sont favorable à ce que les deux événements soient fêtés lors d'une même seule et même soirée de Gala.

Intervention de Luc concernant l'Inter-clubs

La prochaine réunion inter-clubs aura lieu le mardi 27 mars à la CCI Côte d'Opale, agence de Dunkerque. Luc invite les membres intéressés à rentrer en contact auprès de lui

Intervention de Bernard concernant le Rallye du dimanche 13 mai 2012

Les invitations seront distribuées le mardi 27 mars.

La journée se fera en 2 temps : rallye le matin et barbecue l'après-midi. Les personnes qui ne souhaitent pas ou ne peuvent pas participer au rallye pourront venir au barbecue.